

Handschriften / Autographen

Tagebuch von August Tholuck.

Tholuck, August

Breslau, 25.11.1814-28.03.1815

November 1814

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174116](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174116)

15th April 1876.

Petrol.

Monday 1. 27th Mar 18.

== φυνφτε

Monday 1. 2. 3. 4. 5. 6.

Preis
2500
Roths.

Ich war sehr in Laforge, als ich frucht. zwei Madamen
 Mangel und Unzufriedenheit hatte gegen sie, aber
 allmählich wurde sie so sehr in der Regel,
 dass sie mir 1000 fruchtete. Ich will Gott dafür
 danken, dass sie eine große Freude bereitet
 wurde. Morgen will ich sehr glücklich auf
 passen, da ich frucht. heute bis 10 Uhr zu
 sprechen habe. Bald möchte ich mir selbst mein
 Geld, um mir einen Solenbruch zu kaufen,
 den Herr Reich zu verkaufen hat; jedoch
 kann frucht. nicht in die Hände und nicht
 misshandeln. Ich will frucht. sehr ärgern,
 dass ich es nicht 3/4 11 Uhr.

Donnerstag 29. Nov. Es geht sehr gut. Morgen aufpassen muss,
 da es sehr schwer ist, da mich Carl nicht mehr.
 Ich habe es nicht mehr aufpassen, das mich geht.
 Heute Mittag war gegen den Herzog von
 Hannover. Ich habe frucht. nicht so sehr wie ich
 sollte und will es daher morgen noch so sehr sein.
 Leipzig war ich aber frucht. Abend ausgeht. Morgen
 soll bei mir vorzüglich der Leipzig Ausgang zu
 geben vorzuziehen.

Freitag 30. Nov. Ich habe zwar frucht. glücklich auf allem, ich habe nicht
 als Kingden gehen. Mittag abends ich auch nicht
 viel, allem Abends war ich sehr fleißig. Heute
 Aufmerksamkeiten betrifft, denn es ist so ein Glück,
 dass ich nicht so sehr als es sollte. Heute war

